
 
 

 

Frage an Bürgermeister Siegfried Nagl 
in der Gemeinderatssitzung vom 9. Juli 2020 

eingebracht von Sabine Reininghaus 

 

 
 

 

Betrifft:  Begrünung von Graz  

   

 

Urbane Grünräume sorgen vor allem in einer stark wachsenden Stadt für 
Wohlbefinden und Erholung. 

Grünräume kühlen die Umgebung, absorbieren Emissionen, isolieren Gebäude, 
speichern und filtern Wasser und wirken sich positiv auf Gesundheit und Gemüt aus.  

Die Stadtbaudirektion hat bereits 2006 in Zusammenarbeit mit dem Stadtplanungsamt 
und dem damaligen Stadtgartenamt den Masterplan „Grünes Netz Graz“ erarbeitet. 
Dieser Masterplan sah vor, Grünkorridore, Grünzüge und Grünverbindungen zu 
errichten.  

Obwohl der Masterplan nun seit knapp 14 Jahren existiert, kann von einem 
großflächigen  Vorhandensein dieser Grünzonen nicht die Rede sein. 

 

Daher meine Frage an den Bürgermeister  

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Nagl,  

 

denken Sie, dass die Stadt Graz in den letzten 14 Jahren im Zuge des  
Masterplans „Grünes Netz Graz“ ausreichend bewirkt hat, Graz 
flächendeckend zu begrünen oder bedarf es Nachbesserungen und weiterer 
Maßnahmen um den Herausforderungen des Klimawandels gerecht zu 
werden?  
 

 


